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い ど む 第２０号

自分を高める２学期に

２学期がスタートしました。昨日の始業式の中で校長先生からは，目標を実現させるた

めには，強い気持ちで，長期的な見通し持って自ら動くことが大切。２年生は，学校の中

心となっていくので頑張ってほしいとのお話をいただきました。

２年生は，中学校生活の折り返し地点となりました。自分を高め，最上級生となるため

の自分づくりをする２学期にしてほしいと思います。

始業式では，学年代表としてＦ．Ｎさんが，「２学期の抱負」を次のように述べました。

２学期の抱負

Ｆ．Ｎ

私たち運動部にとって大きな大会である新人戦を終え，今日から２学期が始まりま

した。

新人戦の結果は，部によって様々でしたが，練習したことや今できることを発揮し，

中総体に繋がる大会になったと思います。

私の２学期の目標は，「挑戦する」ということです。１学期，勉強や部活動面では，

自ら立ち向かうことをしなかったため，満足する結果を出すことはできませんでした。

しかし，駅伝で自分の心や体と闘う挑戦をし，自分にとっての大きな成長に繋がりま

した。「挑戦する」ということは，大切なことです。それまで経験しなかった新しい

ことに挑む上では，失敗することやくじけそうになることもありますが，その過程で

の全てが次の自分の力となります。

２学期私は，積極的に挨拶するということに挑戦したいと思います。これまでは，

なかなか決まった人にしか声を掛けられず，人間関係も固定しがちでしたが，これか

らは，自分から挨拶をすることを人と関わるきっかけとし，繋がりを広げたり深めた

りしたいと思います。そうすることで自分も一回り成長できると思っています。

挑戦するということは，学年全体にとっても大切なことだと思います。 ２学年は，

昨年度に比べ，挨拶やチャイム着席ができるようになってきましたが，まだまだ課題

はあります。これまでの慣習や人間関係にとらわれない新しい集団づくりに挑み，も

っといい学年にしていかなければなりません。

２学期は，２年生が学校の中心となっていくために，これまでの自分たちを超える

挑戦をしていきたいと思います。そして，最上級生になることを意識し，有意義な２

学期にしたいです。
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頑張った新人大会
始業式のあと，各部長から新人大会の報告がありました。県大会に駒を進めた部，惜

しくも思うような結果を残すことが出来なかった部と様々でしたが，今持っている力を

出し切って精一杯闘ったことはすばらしかったと思います。この経験をこれからの練習

や試合に生かしてほしいと思います。

〈新人大会を終えて 生徒の感想〉

◇ 中総体よりも良い結果だったが，目標であった県大会出場は果たせなかった。ペ

アと一番協力できた試合だったので大きな成長だと感じた。結果をいつまでも引き

づられないので，次の試合，次の大会に向けて練習していきたい。（男子テニス部）

◇ 合同チームになり，初めて臨んだ大会。悔いの残らない結果となりました。今週

の土日にまた全市大会という県新人戦へ繋がる大会があります。最後まで走り抜き，

頑張りたいです。 （女子バスケット部）

◇ 目立つ大きな技の失敗は少なく，去年よりも色々なことが出来るようになってい

て成長を感じました。止めるところをしっかり止めたり，足先，指先を意識したり

する細かい部分を県大会では意識していきたいと思いました。 （体操部）

◇ 自分の目標に向かってたくさん練習して，目標を達成することができました。試

合の中であと１点という緊張を何回も感じました。県大会でも頑張りたいです。

（女子テニス部）

☆令和５年度仙台市中学校新人バスケットボール大会

女子Ａブロック第２位 Ｓ．Ｎ Ｓ．Ｙ

☆令和５年度仙台市中学校新人大会 体操競技 ２年女子個人総合

第３位 Ｓ．Ｙ

第４位 Ｍ．Ｙ

第５位 Ｎ．Ｋ

☆令和５年度仙台市中学校新人ソフトテニス大会

☆第２８回仙台市青葉区中学校新人ソフトテニス大会

女子個人第５位 Ｔ．Ｒ Ｓ．Ｋ

２学期 新たな組織で頑張ります 〈各種委員会〉

学年委員会 Ｆ．Ｎ Ｓ．Ｎ Ｙ．Ｉ Ｍ．Ｙ

放送委員会 Ｏ．Ｓ Ｍ．Ｔ Ｓ．Ｋ Ｔ．Ｒ

図書・広報委員会 Ｍ．Ｋ Ｓ．Ｉ Ｙ．Ｋ

保健委員会 Ｙ．Ｔ Ｈ．Ｓ

美化・緑化委員会 Ｓ．Ｒ Ｔ．Ｓ

給食委員会 Ｓ．Ｒ Ｓ．Ｈ Ｓ．Ｙ Ｎ．Ｋ

よしポラ委員会 Ｏ．Ｋ Ｓ．Ｈ

生徒会誌編集委員会 Ｋ．Ｍ Ｈ．Ｍ

〈敬称略〉


